

(8月1日現在)
世帯数 16,356世帯
人口 51,531人
男 25,385人
女 26,146人

(7月中)
生れた人 84人
亡くなつた人 13人
転入した人 173人
転出した人 276人

昭和58年9月1日

◎発行 向日市役所(京都府向日市寺戸町中野20)
◎編集 秘書広報課 ◎電話 075(931)1111

Good by Summer

すてきだったよ! 夏休み



この夏は、大変暑い
夏でした。

向日市のチビッコや
若者もこんなに素敵な
夏を過ごしました。

流した人、スポーツに汗と涙を
に励んだ人、読書・勉学
経験をした人、それぞれ
の夏を紹介します。



橋本香里さん
西山高校3年



佐藤滋君
寺戸中学校3年



青山恵子さん
向陽小学校8年
南山城キャンプ



今年は高校生活3年の中
で、一番充実した年だと思
います。8月のインターへ
では、規定を通過でき、
奈良で行なわれたプロック
国体にも参加することができ
ました。

毎日練習は、7~8時間
やっていますが、どうにも
がての段違い平行砲はうま
くいきません。でも、力い
っぱい演技して、失敗を少
なくしていこうと思ってい
ます。来春の大学進学を前
にして、ちょっとしがり
な気持ちもあるんですが。

全国大会で自己最高の11
秒26(100m)を記録
することができて非常にう
れしいです。

府下大会で自己最高の11
秒26(100m)を記録
することができて非常にう
れしいです。

佐藤滋君
京北町キャンプ
寺戸中学校1年

私は、このキャンプに始
めて参加しましたが、とて
も楽しかったです。

あなたの夏はどうでした?



西村譲一君
向陽高校2年



吉持隆君
予備校生

おお見よ、白い雲はまだ
忘れられた美しい歌の
かすかなメロディーのように
青い空をかなたへ漂つて行く/
長い旅路にあつて
さすらいの悲しみと喜びを
味わいつくしたものでなければ
あの雲の心はわからない。
私は、太陽や海や風のように
白いもので定めないものが好きだ。
それは、ふるさとを離れたさすらい人の
姉妹であり天使であるのだから。

ヘッセ詩集より
(高橋健二訳)

夏の大会で負けてからキ
ャブテンになりました。ボ
ジョンはキャッチャーで
クリーンアップを打つてい
ます。野球は、王選手にあこが
れます。小学5年生のときリト
ルリーグに入つてから、ず
つと続けています。最高に感激するのは、守
つて守つて守り抜いて勝つ
ても負けないつもりです。

この夏は大変な夏だった
というのが第1番の感想で
す。朝早く起きて受験勉強
に精を出し、午後3時~6
時までは市民プールの監視
員という規則正しい生活を
送りました。

マイクを持って「飛び込み
をしないで」と声をかけて
いると、ついこの間までこ
のプールではしゃぎまわっ
てた自分の姿を見るようだ
す。さあ、秋からはラスト
スパートをかけて受験勉強

ます。だから、守備を徹底的
に鍛え、ち密な野球ができる
チームにしたいです。

今目標は、25日から始
まっている秋のリーグ戦で
2次戦に進出すること。と
かく、気迫だけはどこに



野田貴史君
向陽小学校3年

庄松友敦君
向陽小学校2年